

2021年11月

清水一智子

ロータリー月例報告⑤

留学先：イタリア フィレンツェ

11月の報告を致します。まず新しい宣材写真を撮るところから始まりました。先月ご報告した2月の演奏会のためです。今月添付した画像はその写真にしました。留学がスタートしないとなかなか新しくご報告できる写真が無いので申し訳ないです。

今月はイタリア在住の大先輩から、合唱団のお手伝いをして欲しいというお声がけをいただき、リモートでイタリアと繋いで音楽活動ができました。その先輩は20年近くイタリアに住んでいて、国際音楽家の資格も持ちイタリアの歌劇場でお仕事をされています。先輩がご指導している合唱団もあり、その方々のために音取りのお手伝いをしました。習ったイタリア語が通じた時はとても嬉しかったです。今はオンラインで海外ともつながることができ、音楽は共通言語なので言語が未熟でコミュニケーションが取れなくても、音楽用語や音で意思疎通が取れるので、すごくいい経験になりました。ぜひ、現地に行った時には、その合唱団の方々にも実際に会ってみたいと思います。

先月まではオーデションやコンクールがあり音楽漬けな毎日でしたが、今月は少し落ち着き、語学の勉強に力を入れられたと思います。イタリア語のレッスンにもいくことができ、勉強が進んだのでさらに頑張っていきたいと思います。

来月の上旬にはコンクールの全国大会で東京へ行きます。また末にはクリスマスコンサートがあったりコロナが落ち着いている今だからこそできる活動があります。一つ一つを大切にしてお過ごししていきたいです。そして仕事も退職するので出発までの残りの3ヶ月、キューピッチで準備を進めていきたいと思います。

